

# PADRE CLARET



**A**ctualmente, la calle Padre Claret comienza en avenida de la Paz y termina en la rotonda determinada por Jorge Vigón y General Sanjurjo. Entre las edificaciones más antiguas de esta calle se encuentran los números 5, 6, 7 y 8, un grupo de cuatro bloques de 114 viviendas proyectados en 1949 por Ángel Cadarso, haciendo esquina con la calle Duquesa de la Victoria. Las edificaciones más modernas de la

calle Padre Claret hay que buscarlas en sus últimos números pares, donde 112 viviendas fueron proyectadas en 2000 precisamente en parte de un gran solar existente entre las calles Pablo Rubio, Jorge Vigón y Mencía López de Haro, que destinado a diversos usos, como mercadillo de pimientos, fue finalmente urbanizado, constituyendo parte del trayecto de la calle Padre Claret, la zona central de este gran solar. ▽

El 19 de junio de 1954 el Ayuntamiento presidido por Julio Pernas, acordó llamar Padre Claret a la parte de esta calle que por aquel entonces estaba construida. Posteriormente, el 1 de junio de 1998 el Ayuntamiento acordó que la prolongación de la calle Padre Claret hacia su enlace con Jorge Vigón, tuviese su misma denominación.

## ¿QUIÉN FUE?

**Padre Antonio María Claret** nació en Sallent en 1807 y fue el fundador de los “Claretianos”, llamados también Hijos Misioneros del Inmaculado Corazón de María, de carácter apostólico. En 1835 fue ordenado sacerdote, después de haber cursado sus estudios correspondientes en Vich; posteriormente y como misionero, ejerció en Cataluña y Canarias. En 1849 el papa Pío IX le nombró arzobispo de Santiago de Cuba y, más tarde, de Trajanópolis, y además se le confirió el honor de ser confesor de la reina Isabel II. Por otra parte, se le efectuó el encargo de la restauración de El Escorial y de ser su administrador. Fue beatificado por el papa Pío XI en 1934 y canonizado por Pío XII en 1950. Falleció en la localidad francesa de Fontfroide, en 1870.

## ¿SABÍA QUE...

- ... en la calle Padre Claret se encuentra el quinto y por ahora último domicilio que las Siervas de Jesús han tenido en nuestra capital desde que llegaron a la misma en el mes de septiembre de 1884?
- ... su llegada a la ciudad ocurrió en pleno ataque del cólera morbo asiático?
- ... en el mes de julio de 2000 las monjas se trasladaron a un moderno edificio en el nº 14 de Padre Claret destinado a Residencia de Mayores “Madre María Josefa”?
- ... la edificación está rodeada de una excepcional zona ajardinada y fue proyectada en 1996 por Fernando Acín Marín y Luis Miguel Martínez Zaporta?
- ... el 12 de septiembre de 2009 fue celebrado el 125 aniversario de la llegada de las Siervas de Jesús a nuestra ciudad, en un acto que contó con la presencia del presidente de La Rioja, Pedro Sanz y el alcalde de Logroño, Tomás Santos?